



## Merkblatt: Was tun, wenn man ein Tier findet? 🦜🐕🐶

---

- ✓ Wer ein Tier findet und den Eigentümer nicht informieren kann (prüfen Sie, ob das Tier ein Halsband mit Adresse/Telefonnr. trägt), hat eine **gesetzliche Meldepflicht**.
- ✓ Allenfalls kann Ihnen ein **Tierarzt oder die Polizei** weiterhelfen beim Lesen des **Mikrochips** (wenn einer vorhanden ist), so dass der Halter identifiziert werden kann.
- ✓ Die Kantone bestimmen die **Meldestelle**. Oftmals ist es das kantonale Veterinäramt oder ein kantonaler Tierschutzverein sein.
- ✓ **Alternativ** kann der Finder aber auch die **STMZ Schweizerische Tiermeldezentrale** ([www.stmz.ch](http://www.stmz.ch)) benachrichtigen. Diese leitet die Meldung dann an die zuständige kantonale Stelle weiter.